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Целью международного академического «Трансцендентального журнала»
(Studies in Transcendental Philosophy) является образование и поддержание общего
пространства коммуникации для исследователей в области трансцендентальной
философии и связанных с ней смежных областей знания. Под трансцендентальной
философией мы понимаем, прежде всего,  проект трансцендентальной философии
И.Канта и его рецепции (развития) в пост-кантовской философской мысли. При
этом можно выделить три основных линии современного развития кантовского
трансцендентализма:  

 
-развитие собственно кантовского проекта трансцендентальной философии;
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-неокантианская философия и ее современное развитие;
-феноменологический проект Э. Гуссерля и его современное развитие.  
 
Вместе с тем, под трансцендентализмом (в широком смысле) можно

понимать философскую рефлексию над [трансцендентальными] условиями
возможности опыта, которую можно соотнести с восходящим к Канту как-
возможно вопросом «Как возможен тот или иной феномен?». В рамках такого
понимания трансцендентализм может быть соотнесен с восходящей к Платону и
Аристотелю метафизикой, направленной на поиск «первых причин» сущего,
которая в Средние века получила свое развитие в трансцендентальной метафизике
(как науки о трансценденталиях) Дунса Скота и Ф.Суареса, а в пост-кантовское
время — в трансцендентальной прагматике Ч.Пирса и К.-О.Апеля, и др.
концепциях. Журнал ориентирован, прежде всего, на следующие философские
специальности ВАК: 09.00.01 (онтология и теория познания), 09.00.03 (история
философии), 09.00.08 (философия науки и техники). Вместе с тем, поскольку
трансцендентальный метод представляет собой «измененный метод мышления [в
метафизике]» [КЧР, BXVIII], то тематика журнала охватывает в качестве
прикладных трансцендентальных исследований и другие философские
специальности, а именно: 09.00.04 (эстетика), 09.00.05 (этика), 09.00.07 (логика),
09.00.11 (социальная философия), 09.00.13 (философская антропология,
философия культуры), 09.00.14 (философия религии и религиоведения).  

The goal of the international academic journal “Studies in Transcendental
Philosophy” is providing and maintaining a common communication space for
researchers in the field of transcendental philosophy and other knowledge related to it.
We define transcendental philosophy, first of all, as the I. Kant’s project of
transcendental philosophy and its reception (development) in post-Kant philosophical
thought. In accordance with, three main lines of the contemporary development of
Kantian transcendentalism can be distinguished:

 
-development of the Kantian project of transcendental philosophy;
-neo-Kantian philosophy and its contemporary development;
-E. Husserl's phenomenological project and its contemporary development.
 
   Also, in a wider sense, transcendentalism can be characterized as philosophical

reflection on transcendental conditions of the possibility of experience, which can be
related with rising to Kant how–possible question “How is Х possible?” ithin the
framework of this understanding, transcendentalism can be related to the metaphysics
dating back to Plato and Aristotle, directed towards searching for the “first
causes/principles” of existence, which in the Middle Ages was developed in the
transcendental metaphysics (metaphysics as a transcendental science (scientia
transcendens)) of Duns Scott and F. Suarez, and in post–Kantian time — in the
transcendental pragmatics of C. Pierce and K.-O. Apel, and other doctrines. The journal
is primarily focused on the following philosophical specialties of the Higher Attestation
Commission: 09.00.01 (ontology and theory of knowledge), 09.00.03 (history of
philosophy), 09.00.08 (philosophy of science and technology). However, since the
transcendental method is “the altered method of our way of thinking [KPR, BXVIII], the
subject of the journal covers other philosophical specialties applied to transcendental



studies, namely: 09.00.04 (aesthetics), 09.00. 05 (ethics), 09.00.07 (logic), 09.00.11
(social philosophy), 09.00.13 (philosophical anthropology, philosophy of culture),
09.00.14 (philosophy of religion and religious studies).



 

Editor's Note

Sergey Katrechko
Associate Professor,  GAUGN
Moscow, Chicerina 12-265

Abstract

Editor's Note

Keywords:

Publication date: 06.07.2020

Citation link:

Katrechko S. Editor's Note // Studies in Transcendental Philosophy – 2020. – V. 1. –
Issue 1 [Electronic resource]. URL: https://transcendental.su/S123456780010193-3-1
(circulation date: 17.05.2024).

Код пользователя: 0; Дата выгрузки: 17.05.2024; URL - http://ras.jes.su/transcendental/s123456780010193-3-1 Все
права защищены.


